

平成28(2016)年10月31日 東近江市立湖東第一小学校 No. 1 2

(こ)つこつ学ぶ

(いのちを大切に思いやる ちから強く、たくましく

http://www2.higashiomi.ed.jp/kot1sho/

今年は、音楽会 の取り組みから 芸術鑑賞会

昨年度の芸術鑑賞会は、アルケミストの皆さんをお招きしてのコンサート鑑賞でした。そこで 一緒に歌った「あの空」を、音楽会の場で全校合唱に仕上げました。今年は芸術鑑賞会に向けて のワークショップで習った「森へ向かうそりの歌」を音楽会で歌い、それを芸術鑑賞会の劇の中 で劇団の方と一緒になって、オペラの劇の一役を担う歌声にしていくことが出来ました。

前号では、音楽会を通して大事にしてきたことをお知らせしましたが、今号では、皆さんから お寄せいただいた感想の一部を紹介させていただきます。



○子どもも私も音楽会の日が待ち遠しくてウズウズしていまし た。家では、毎日音楽会の練習をしていて歌、おどりなど頑張 っていたので本番も上手くいくと良いなーと思っていました。

○音楽会とても楽しませていただきました。去年とは違い、少 しお兄さん、お姉さんになった2年生のみんなはとてもカッコ よかったです。1,2年生の合奏も元気があって、こっちも元気 になりました。



○とっても大きな声でクラスが一つにまとまっていて、みんな の笑顔がとてもよかったです。合唱はとても楽しく、クラスの 雰囲気が伝わってきて感動しました。楽しい音楽会でした。 ○家でも一生懸命練習していたので、本番を楽しみにしていま

した。大勢の人の前で緊張していたとは思いますが、今までの 練習の成果を存分に発揮できたのではないでしょうか。発表の 態度も、聴く姿勢もよかったと思います。



○5 年生の発表は人数が一番少ない学年ですが、声もそろっていてきれいで した。合奏も元気一杯、笑顔になる合奏でした。クラッシックメドレーもあ んなに難しい歌ばかりなのに、みんなが一つになり、合奏していて感動しま した。来年は6年生! すてきな音楽会、楽しみにしています。

○それぞれの学年、2 学年合同で、楽しめる音楽会でした。6 年生は、歌声も 合奏もとてもよかったです。聴かせることを意識した声の出し方、音の出し 方でした。ハーモニーを感じたり、音の強弱を調和したりと、全体を意識し ている様子を感じました。小学校生活の残りの日々を大切に過ごし、仲間と 共に成長してほしいと思います。

11月 行事予定		
日	曜	行 事 等
1	火	体重測定 1,2,3 年 マラソン前健診
2	水	体重測定 4,5,6 年 わくわくタイム
3	木	文化の日 ことうふるさとまつり
4	金	学校一日公開の日 (終日参観)
		PTA 教育講演会
		③4年生以上の子どもと保護者
		④保護者(湖東中学校区内にも案内)
		5年親子活動
7	月	
8	火	1年校外学習(水口子どもの森)
9	水	わくわくタイム
		市子ども芸術展 11/9~11/15
		(八日市文芸)
1 0	木	1年幼児園との交流
		⑥委員会活動 きらくに相談日
1 1	金	⑤ICTを活用した授業公開
1 4	月	
1 5	火	読み聞かせ(ボランティア来校日)
		ブラッシング指導(②1,3,③4,5年)
1 6	水	①児童集会 15:00 集団下校
		⑤湖東中学校区研究会
		がんばり~5 校時;授業公開
1 7	木	⑥クラブ活動
1 8	金	5年校外学習(ホンダ・鈴鹿)
2 1	月	
2 2	火	
2 3	水	勤労感謝の日
2 4	木	5年幼少交流(湖東ひばり幼児園)
		⑤花の木集会 ⑥クラブ活動
2 5	金	4年「菊水園」訪問
2 8	月	給食費口座振替日
2 9	火	校内マラソン大会
3 0	水	マラソン大会予備日

*10/31~マラソン・タイム(中休み)

芸術鑑賞会 本物に出会う

文化庁による「文化芸術による子供の育成事業ー巡回講演事業ー」に応募をし、今年度本校でミュージカル公演をしていただくことが出来ました。この事業のねらいは次のとおりです。

我が国の一流の文化芸術団体が、小学校・中学校等において公演し、子供たちが優れた舞台芸術を鑑賞する機会を得ることにより、子供たちの発想力やコミュニケーション能力の育成、将来の芸術家の育成や国民の芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的としています。

オペラシアターこんにゃく座の皆さんによるオペラ「森は生きている」を鑑賞することができました。 この鑑賞日にさかのぼって、9月初旬には座員の方 3名が来校され、ワークショップを行っていただき

ました。この表情からもこの時から子どもたちの目が釘付けになっているのがわかっていただけるとけると思います。





体育館がオペ ラシアターに 変身。一月か ら十二月まで の12人が勢 揃い。みんです。

マツユキ草をみんなで咲かせました。 一人1本のマツユキ草、作成には、 高学年が下学年に 出かけていき指導をしてくれました。





娘さんがみんなの 中から1本、摘ん でくれました。